



とうきょうとしゃかいふくしきょうだん
東京都社会福祉事業団
ひがしむらやまふくしえん
東村山福祉園だより



れいわねんがつはつこう
(社福) 東京都社会福祉事業団
とうきょうとひがしむらやまふくしえん
東京都東村山福祉園

メール mail@higashimurayama-f.org ホームページ <http://higashimurayama-f.org>

しんねん あいさつ 新年のご挨拶

えんちょう たかぎし さとこ
園長 高岸 聰子

コロナ禍の中で迎える年末年始も2回目となりました。この一年間、園では、感染対策を徹底しながら、新型コロナの発生状況に合わせて、子ども達との面会、外出・外泊の一時中止や再開を実施してきております。保護者の皆さまには、園の感染防止対策にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。

子ども達が安心して外に遊びにいくことが難しい中、この冬休み期間中、おやつバイキングやwinterフェスティバルなど、楽しい園内行事を企画しました。バルーンアートの公演は、グループ毎に少人数での開催でしたが、子ども達が予想以上に楽しんでくれて、職員も子ども達の笑顔に元気をもらいました。

今年も、子ども達の「楽しい!」「ワクワク!」な笑顔を引き出せるよう、職員一同精一杯取り組んでいきたいと思います。本年はどうぞよろしくお願ひいたします。



へきめんせいさく させつ かん 壁面製作で季節を感じています

たんとう とがし 富権 千明
担当

「のびのびたいむ」では、子ども達が絵の具やクレヨンで塗ったり、シールを貼ったりした物などを、壁面製作で活用しています。10月は『ハロウィン』の壁面。おばけとカボチャをたくさん作って、可愛く、少し怖い雰囲気も出しました。11月は『ハリネズミとミノムシ』毛糸や布、フェルト等、色々な素材を様々な形に切って貼り付けました。落ち葉もたくさん作り、秋の紅葉を感じられるようにしました。12月は子ども達の大好きな『クリスマス』の壁面で、クリスマスリースや靴下、プレゼント等を作りました。壁面を見て、「クリスマス!」「サンタさん」と、嬉しそうな表情を見せてくれました。

子ども達が少しでも楽しく感じられるような壁面製作をしていきたいと思います。





かい かいさい クリスマス会を開催しました



れいわ ねん がつ にち きん まいとしこうれい かい かいさいいた ほんらい
令和3年12月18日(土)に、毎年恒例のクリスマス会を開催致しました。本来であれば、ご家族や学校の先生、ボランティアの方等、多くの方に参加いただき、盛大に行いたいところではありますが、コロナ禍という状況から、もうしばらくの我慢ということで、昨年同様に感染防止のため、各ユニット単独での開催となりました。各ユニットの職員が様々な工夫をし、子ども達にできるだけ楽しんでもらえるような企画をし、歌やゲーム等を楽しんだ後に、美味しいクリスマスケーキにお菓子・ジュースの登場で、みんなの目もラキラカ輝いていました。更に、サンタさんによるプレゼントにみんな大喜びされ、その場でプレゼントを開けて早速楽しまれる姿も多く見受けられました。来年こそは皆で楽しみたいですね。



かいさい ウィンターフェスティバル2022を開催しました



れいわ ねん がつ にち きん かいさい ぜんじつ
令和4年1月7日(金)に「ウィンターフェスティバル2022」を開催しました。前日には、たくさんの雪が降り、久しぶりの雪化粧で心配しましたが、当日は天気も良く、雪も解け無事開催することが出来ました。フェスティバルは2部構成とし、午前の部では、パフォーマーのエディーさんをお招きして、バルーンアートやマジックなどを披露していただきました。子ども達用のプレゼントとして、バルーンで作ったお花やブドウを140個も用意していただき、受け取った子ども達は笑顔いっぱいでした。

ごごぶ たい つくた にく ついよ
午後の部では、キッチンカー2台による、作り立ての肉まん・ピザ・チュロス・クレープの提供があり、みんな口いっぱいにほおばり、とても美味しいそうに召し上がってきました。





かいさい バイキングを開催しました

えいようし 荣養士 しみず 清水 ゆみこ 由美子



12月27日(月)、28日(火)に、おやつバイキングを開催しました。

メニューは「ケーキ4種」、「ゼリー」、「フライドポテト&アメリカンドッグ」、「水餃子」を用意しました。今回は、栄養士が企画し、給食調理員が作ったものを提供しました。感染症対策のため、1階、2階のユニット毎に日にちを分けて、一度に大人数が集まるなりよう工夫しました。メニューのこだわりは、みんなが喜ぶものです。子ども達が喜ぶ顔を一人ひとり思い浮かべてメニューを決めました。甘いものが大好きな人、お肉が好きな人、柔らかいものが食べやすい人、カロリーを抑えたい人、食物アレルギーを気にせず食べたいたい人などです。この日を楽しみにしてくれていた子ども達です。

お出かけの機会が減ってしまいましたが、園内でいつもより少し豪華なおやつでみんなの笑顔があふれています。





ほんせつたてものけんちくこ うじしんちよくじょうきょうほうこく 本設建物建築工事進捗状況報告



ひがしむらやまふくしえん ほんせつたてものけんせつこうじ さいかつとう かいぶふん
東村山福祉園の本設建物建設工事ですが、生活棟は2階部分のコンクリートの打設が完
了し、基本となる建物全体の姿が分かるまで工事が進んできています。更に体育館やプ
ールのある活動棟や事務棟の基礎コンクリート打設も終了し、医療棟の基礎工事が始まる等、
写真のように施設の全体部分の工事が本格化してきました。今後も定期的に工事の進捗
状況についてご報告いたします。



ちいきじちかいしゅさい おばはさんか 地域自治会主催の、落ち葉掃きに参加しました



れいわねん がつ にち か えん かめい なんしかいしゅさい こうえんおばは
令和3年12月21日(火)に園が加盟している南稟会主催の「どんぐり公園落ち葉掃き」
に参加してきました。例年実施している活動ではありますが、昨年度はコロナ禍ということで、
やむを得なく中止となったものの、今年度は都内の感染者数も減少していることから
実施することとなり、冬晴れの暖かい日差しの中、地域の皆様もたくさん参加ください、
山盛りとなった落ち葉をみんなで集めることができました。このような活動がもっと活発に
できる日が早く訪れることを切に願っております。

